
ЛШЕТ ОПЫТ
Перед коллективом комбина-

та «Стройдеталь» встали новые

задачи по выполнению планов

и социалистических обяза-
тельств наступившего 1981 го-

да и 11-й пятилетки. Важно с

первых дней установить хоро-

ший ритм в работе, использо-

вать весь накопленный опыт. А
позаимствовать из десятой пя-

тилетки есть что. За де-

сятое пятилетие сверх плана

изготовлено 6.385 кубометров
железобетона, 8.2(H) квадратных

метров столярных изделий. До-
стигнуты положительные ре-

зультаты гю всем технико-эко-

номическим показателям.

Особенно большие успехи у

коллектива бетонного цеха, вы-

полнившего пятнлетний план г>

октябре 1980 года (начальник
Д. И. Ильяков). Лидиро-
вали во внутрицеховом со-

циалистическом соревновании

бригады Т. И. Макаровой и

3. А. Прядко.
13 ноября завершил рабочую

пятилетку коллектив арматур-

ного цеха (начальник В. В.
«Миронов) . Труженики цеха вы-

работали сверх плана 520
тонн арматурных каркасов.

Здесь особенно ударно труди-

лись бригады А. К. Ладика,
Ю. А. Жука, А. А. Жуковско-
го.

В. ШАТАЛОВ,
рабкор.
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ВЕСТИ ИЗ РАЙОНА

©

В совхозе «Осьмимский» среди ме-

ханизаторов, досрочно выполнивших

личную пятилетку, депутат сельского

Совета народных депутатов, опытный
земледелец Валентин Яковлевич
Дельцов. Ему поручают ответствен-

ные участки работы. Кроме своих де-

путатских обязанностей, В. Я. Дельцов
ведет большую общественную рабо-
ту как профгрупорг и инспектор по

охране труда.

НА СНИМКЕ: В. Я. Дельцов.
Фото Ю. Терентьева.

ГОТОВЯСЬ
К ВЕСНЕ

До весны еще далеко. Отдыхает
под теплым снежным покрывалом

земля. Отдыхают па машинных

дворах совхозов сельскохозяйст-
венные машины и почвообрабаты-

I вающая техника. А вот земледель-

цам нельзя расслабляться даже и

^^теперь. Сейчас все их думы и за-

боты об урожае нового года, пер-

вого года 11-й пятилетки.

И в зимние дни кипит работа на

полях совхоза «Аврора». Здешние
земледельцы поставили перед со-

бой цель — в первом году пяти-

летки получить по 150 центнеров

картофеля с каждого гектара и по

центнеров зерновых. Причем
зерновой клин они нынче предпо-

лагают расширить на 58 гектаров

и отпели под него 458 гектаров

Лрини. -

Чтобы обеспечить наиболее
полное выполнение намеченного,

уже сейчас авроровцы проявляют

большую заботу о повышении пло-

дородия земли. За зиму они за-

планировали доставить на поля 47
тысяч- тонн органических удобре-
ний, в том числе 25 тысяч тонн

навоза от телятников.

На вчерашний день механизато-

ры из отряда А. И. Близнюка уже

вывезли на поля свыше 10 тысяч

юнн органики. Как и в предыду-

щие годы, в состав отряда вклю-

тены лучшие совхозные трактори-

сты. Среди них — коммунист В. А-

Эрлих, В. А. Фролов, братья В. Э.

и А. Э. Сибули, которые ежеднев-

но перекрывают сменное задание

на 15 —20 процентов. Они и воз-

главляют соревнование, развер-

нувшееся сейчас среди механиза-

торов хозяйства.
А. БЕДОВА.

ПОВЫШАЮТ
ЗНАНИЯ

У животноводов нашего района
стало доброй традицией каждую

зиму повышать свои знания на

краткосрочных курсах, организо-

ванных при райсельхозтехнике. В
конце декабря минувшего года к

обучению по 40-часовой програм-

ме приступили работники ферм
совхоза «Родина». На фермах Пе-
ребор и Попкова Гора все живот-

новоды уже полностью прошли

курс обучения и сдали зачеты. Те"
перь на очереди — ферма Мона-
сгырек.

Преподают на курсах главный
экономист хозяйства О. F. Смир-
нова, главный ветврач М. Г1. Мар-
кова, главный зоотехник А. Я.
Дранцов и старший зоотехник-се-

лекционер П. В. Орлова. Лекции
по гигиене труда читают работни-
ки санэпидстанции.

НА ВАЖНОМ
УЧАСТКЕ

г—
Вдумчивый и целенаправленный

подход к работе по воспроизводст-

ву стада — непременное условие

повышения продуктивности живот-

ных. И там, где ему четко следу-

ют, результаты налицо.

Именно так гГоступают зоовстспе-

циалисты, техники-осеменаторы и

все работники ферм совхоза

«Сланцевский» и поэтому добива-
ются не только плановых надоев,

по и высокого выхода телят. В
минувшем году, например, он со-

ставил 91,8 процента. А в среднем

за каждый год десятой пятилет-

ки здешние животноводы получи-

ли по 90,3 теленка от каждых ста
коров — на 5,3 теленка больше,
чем намечалось планом.

Одна из главных составных та-

кого успеха — умелые техннки-
жФееменаторы. А в «Сланцевском»

ж. па этом важном участке трудятся

мастера-животноводы самого вы-

сокого класса, постоянно обеспечи-
вающие высокий выход телят. К
примеру, техник-осеменатор с фер-
мы Степановщина Н. Н. Смирнова
на протяжении пяти лет получала

в среднем за год по 94,7 теленка

от 100 коров.

Немногим меньше — по 91,8 те-

чения — получила в среднем за каж-

дый год. и опытный техник с фер-
мы Втроя В. Г. Ефимова, отмечен-

ная за труд правительственными

наградами. По 89,6 теленка полу-

чили и техники с фермы Загривье
Г. А. Аполосова и Н. Е. Крутик.
А в минувшем году они улучшили

результат, обеспечив выход телят

до* 92 процентов.

Наладились дела с приходом но-

вого техника-осеменатора Т. А.
Вихровой и на ферме Большие
Поля. В прошлом году выход те-

лят по этой ферме составил уже

34 процента, что на 12 выше, чем

он был в предыдущем году.

А. ФЕДОРОВА,
селькор.

НАГРАЖДЕНЫ
ЗНАКАМИ

В коллективе автобазы райсель-
хозтехннки работает немало опыт-

ных шоферов, которые не только

выполняют и перевыполняют уста-

новленную норму, но одновремен-

но проявляют и большую заботу
об экономии горюче-смазочных

материалов, бережно относятся к

закрепленным за ними машинам,

обеспечивают безаварийное движе-

ние на трассах.

В канун Нового года пятеро та-

ких водителей награждены знака-

ми «За работу без аварий» 11 и

111 степеней. Опытные шоферы
А. А. Савичев и В. И. Кузьмин
уже отмечены знаками третьей
степени и на этот раз получили

награды более высокие. Они со-

вершили свыше 300.000 километ-

ров пробега без аварий. А братья
Л. И. и А. И. Васильевы и А. В.
Ларионов награждены знаками

третьей степени за пробег без ава-

рий свыше 250.000 километров.

РИТМЫ
комсомольской

ЖИЗНИ

УСПЕХИ
ПРОХОДЧИКОВ

Далеко не одинаково сложи-

лись дела у проходчиков шах-

ты «Ленинградская» в завер-

шающем месяце прошлого го-

да. Наиболее удачно они шли

у бригад на добычных участ-

ках. Например, рекордная циф-
ра проходки на девятом уча-

стке у бригады А. И. Марков-
ца — сверх плана декабря
пройдено 137,3 погонных мет-

ра. Второй результат у брига-
ды В. А. Рымши (участок № 9)
— 108,8 п. м. Хорошо порабо-
тали бригады Г. П. Суркова
(участок № 8) - 51,9 п. м.,

В. А. Калайднна (участок
№ 11) — 41 п. м., В. М. Нет-
русова (участок № 12) —

40,7 п. м..

Работа проходчиков во мно-

гом определяет результаты

труда в целом коллектива уча-

стка. Не случайно показатели

почти всех названных добыч-
ных участков также высокие.

ОТ УЧЕНИКА—

ДО МАСТЕРА
В. М. Михаилов пришел на

цементный завод учеником ма-

шиниста сырьевых мельниц

двадцать лет тому назад, а

сейчас он — старший мастер

отделения смесительных сило-

сов. Чем объяснить продвиже-

ние по службе В. М. Михайло-
ва? Отношением к делу, трудо-

любием, требовательностью к

себе и окружающим. Этим он

заслужил почтительное уваже-

ние коллектива цеха.

v Q 3 n Д а°аЛГ а? годы Работы в це-
хе ь. м. Михайлов много еде-

лал для облегчения труда ра-

бочих. Он автор многих рацио-

нализаторских предложении.

лишь некоторые из них:

новая схема транспортирова-

' сь, Р ьевои муки в запасные
силоса, ввод золы муль-

тициклонов ИЗ Коррекционных

лд 8 смесит ельные.
цр ™° сдела л он для облег-
чения труда женщин. Восста-

новлен пульт дистанционного
>"Р ав ления, внедрены дозато-

ры сыпучих материалов А в

скором времени решено внед-

рить ввод золы мультицикло-

нов дистанционно с пульта уп-

равления. ‘ 3

В числе первых на заводе

Валентину Михайловичу прис-

воено звание «Мастер второго

класса».

А сейча.с мастер В. М. Ми-

хайлов возглавляет социалисти-

ческое соревнование коллекти-

ва за достойную встречу XXVI
съезда КПСС.'

Л. РЮДОВА,
старший инженер по нор-

мированию цементного за-

вода.

НА СОБРАНИЯХ
МОЛОДЫХ

На цементном заводе про-

шло открытое собрание комсо-

мольцев по обсуждению про-

екта ЦК КПСС к XXVI съезду

партии «Основные направления

экономического и социального

развития СССР на 1981 — 1985
\ годы и на период до 1990 го-

да». С докладом выступила

секретарь комитета комсомола

Л. Ивлиева.

В цеховых комсомольских

организациях завода «Сланцы»
прошли собрания по обсужде-
нию проекта ЦК КПСС к XXVI
съезду партии. В теплоэлектро-

централи на собрании выступи-

ла секретарь Нина Кулешова,
в П РАУ-2 — Владимир Про-
нин и другие. Последним про-

шло собрание в цехе камерных

печей. Предложение, единодуш-

но выдвинутое на собраниях, —

одобрить этот важный доку-

мент.

КАК ИДЕТ
СОРЕВНОВАНИЕ?

В конце прошлого месяца

члены комитета комсомола го-

родского торга прошли с про-

веркой по магазинам и посмот-

рели, как организовано моло-

дежное соревнование навстре-

чу XXVI съезду партии. В ма-

газине № 45 (универмаг), ма-

газинах № 17, № 42 и других

есть стенды «Наши обязатель-
ства — XXVI съезду КПСС»,
на которых отражается ход со-

ревнования, его итоги. Так, в

магазине № 45 пять раз с на-

чала предсъездовской вахты

первое место занимала секция

тканей.

Комсомольцы отчитались на

заседании месткома профсоюза
по результатам проверки. Сек-
ретарь комсомольской органи-

зации магазина № 17 Ирина

Козлова рассказала о том, что

молодежный коллектив успеш-

но справился с обязательства-
ми. Намечено в магазине-фир-
ме пересмотреть принятые обя-

зательства и взять повышен-

ные.

Отмечены и недостатки. Так
в Комсомольске - молодежном

коллективе магазина № 23 за-

были наградить лучших в со-

ревновании вымпелом. Сейчас
этот недостаток исправлен. Мо-
лодежь торга настроена достой-
но встретить предстоящий
съезд партии.

СНОВА ВМЕСТЕ
Накануне I января моло-

дежь ремонтно-механического

завода производственного объ-
единения «Ленинградсланец»
собралась вместе, чтобы друж-

но встретить Новый год. Сце-
нарий молодежного вечера раз-

работали члены комитета ком-

сомола, активным его соста-

вителем и ведущей была ком-

сомолка Татьяна Веселова.
Слесарь Виктор Михеев и его

жена машинист-компрессор щи к

Надежда Михеева, рубщик ме-

талла Виктор Громов, слесарь

комсомольско - молодежной

бригады В. С. Гуслярова Олег
Костин, шлифовальщик Алек-
сандр Погехин и другие моло-

дые рабочие участвовали в иг-

рах и конкурсах на лучшее ис-

полнение вальса и современных

ганцев, разгадывали новогод-

ние загадки. И как всегда за-

певалой всех дел молодежи

был секретарь комсомольской

организации Леонид Шлепп.
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ПАНОРАМА

РОДИНЫ

□

помощник
МЕТАЛЛУРГА

ТУРСУНЗАДЕ (Таджикская

ССР). Автоматы теперь вы-

плавляют металл на Тад-
жикском алюминиевом за-

воде. Здесь вступил в строй
корпус электролиза. В но-

вом производстве смонти-

рована автоматическая сис-

тема управления техноло-

гическим процессом. Ком-
пьютер задает и поддержи-

вает оптимальный режим

работы электролизеров в

соответствии с установлен-

ными требованиями к мар-

ке алюминия. Как показали

производственные испыта-

ния, «АСУ-алюминий» обес-
печивает высокое качество

металла, сокращает потреб-
ление электроэнергии и

значительно улучшает усло-

вия труда металлургов.

СРОЧНЫЕ
ГРУЗЫ — '
ПО ЗИМНИКУ

КЫЗЫЛ. Новогодние по-

сылки и срочные грузы до-

ставили по зимнику в Гор-
ную Тоджу водители авто-

мобилей, которые первыми

ушли в 240-километровый
рейс. Ледовую трассу Ту-
ран — Тоора — Хем дорожни-

кам помогли построить де-

кабрьские холода. Через
лед быстрых рек и крутые

перевалы в верховье Ени-
сея пролегла эта дорога.

Она поможет обеспечить
строительными материала-

ми, топливом, продовольст-

вием сельских тружеников,

лесозаготовителей, геологов

и рыбаков.

ПРОДУКЦИИ —

ЗНАК
КАЧЕСТВА

ТИРАСПОЛЬ (Молдавская

ССР). Государственного Зна-
ка качества удостоены элек-

тродвигатели новой серии,

выпуск которых начнется на

заводе «Электромаш» в бу-
дущем году. Этим коллек-

тив сделал шаг на пути вы-

полнения главной задачи

одиннадцатой пятилетки —

всю продукцию выпускать

только высшей категорией
качества. Сейчас почти две

трети изделий предприя-

тия маркируется почетным

пятиугольником.

За строкой проекта ЦН ИПСС

УДАРНЫЙ
ФИНИШ
ПЯТИЛЕТКИ

НИКОЛАЕВ. Трудовую
победу одержали на фини-

ше пятилетки строители и

эксплуатационники Нико-
лаевского глиноземного за-

вода. Вошла в строй вторая

очередь предприятия мощ-

ностью сотни тысяч тонн

окиси алюминия в год. Экс-
плуатационники обязались
достичь проектного рубежа
второй очереди к открытию

XXVI съезда КПСС.

КОТТЕДЖИ —

НА КОНВЕЙЕРЕ

ДЖИЗАК. Завод железо-

бетонных изделий вступил в

строй в столице целинного

края Узбекистана. Произво-
дительность двух его поточ-

ных линий — более 800
двухквартирных коттеджей
в год общей площадью 100
тысяч квадратных метров.

Конвейеры нового пред-

приятия оснащены усовер-

шенствованным технологи-

ческим оборудованием, по-

зволяющим выпускать сте-

новые панели, уже облицо-
ванные мраморной крош-

кой, кафелем, мозаикой.
Это придаст красочность и

самобытность поселкам, ко-

торые сооружаются на це-

лине.

(ТАСС)

НАПРАВЛЕНИЯ
ОПРЕДЕЛЕНЫ

С большим воодушевлением

встретили, трудящиеся завода

«Сланцы» проект ЦК КПСС к

XXVI съезду партии «Основные
направления экономического и со-

циального развития СССР на 1981
— 1985 годы и на период до 1990
года». Этот документ подводит

итоги напряженного творческого

труда в десятой пятилетке, рас-

крывает перед страной новые го-

ризонты коммунистического строи-

тельства. Каждый его раздел, ка-

ждая цифра ' ярко свидетельству-

ют о великих созидательных воз-

можностях развитого социализма,

о том, что высшей целью эконо-

мической стратегии нашей партии

была и остается забота о благе
народа, неуклонном подъеме ма-

териального и культурного уровня

жизни советских людей.
Созданный при парткоме штаб

по организации обсуждения «Ос-
новных направлений» организует

всю деятельность идеологического

актива по разъяснению проекта

ЦК КПСС к XXVI съезду партии,

анализирует и обобщает предло-

жения и замечания трудящихся.

При обсуждении проекта трудя-

щиеся высказывают свое мнение

по различным аспектам экономи-

ческого и социального развития

^коллектива, указывают на недо-

статки в работе и нерешенные

проблемы.
Коллектив завода добился в

10-й пятилетке определенных успе-

хов. Выпуск валовой продукции

по сравнению с 1975 годом увели-

чен на 18,6 процента, производи-

тельность труда возросла на 20,5
процента, что в 4 раза выше по-

казателей в целом по городу. Ос-
воен выпуск 1 1 видов новой про-

дукции, введены в эксплуатацию

установки по производству нефте-
полимерных смол, мастик МСУ и

БЛК с выпуском товарной про-

дукции на 13 млн. рублей в год.

Выпуск продукции со Знаком ка-

чества возрос в 4 раза.

Однако по ряду основных тех-

нико-экономических показателей
мы не справились с заданиями

10-й пятилетки, в основном по ре-

зультатам работы в завершаю-

щем году. Есть н объективные
причины — это снабжение завода

сырьем, которое приводило к

серьезным срывам производства
продукции. Но повлияли и внут-

ренние причины, недостатки, упу-

щения в работе, в методах хозяй-
ствования, исполнительской дис-

циплине, недостаточное использо-

вание резервов повышения эффек-
тивности производства. Так, наря-

ду с увеличением выработки про-

дукции на привозном сырье , сни-

жена переработка сланца и соот-

ветственно выработка продуктов

сланцеперер.аботкп. Не выполнен

план строительства жилья. Не все

благополучно у нас с трудовой и

производственной дисциплиной.
Количество прогулов возросло.

В проекте «Основных направле-

ний» говорится: «Добиться значи-

тельного улучшения трудовой дис-
циплины, порядка и организован-

ности на производстве. Шйре ис-

пользовать формы материального

и морального воздействия на на-

рушителей дисциплины, решитель-

но искоренять факты примиренче-

ского, либерального отношения к

ним». Что в этом плане мы де-

лаем? В ноябре 1980 года завком

профсоюза постановил с 1 декаб-
ря ежемесячно переносить очередь

на 1 00 номеров ниже на получе-

ние и расширение жилой площади

всем прогульщикам и нарушите-

лям трудовой дисциплины. Это
должно дать положительный ре-

зультат. Но и другое надо отме-

тить. В городе немало «летунов»

и тунеядцев, которые переходят

с одного предприятия на другое

или вообще нигде не работают. А

ведь на что-то они живут. Поэто-
му необходимо более решительно

вести борьбу с такими людьми в

масштабе гор,ода. Эти предложе-

ния высказаны нашими трудящи-

мися при обсуждении проекта.

Много претензий у трудящихся
завода к работе городского тран-

спорта, особенно движению авто-

бусов от остановки «Больничный
городок» к заводу утром и обрат-
но после работы вечером.

Перед коллективом нашего за-

вода в 11-й пятилетке стоят слож-

ные задачи. Одним из основных

мероприятий на пятилетку явится

увеличение масштабов переработки
сланца, связанное с реконструкци-

ей газогенераторного цеха для

расширения производства сланце-

вой смолы.

Реконструкцией предусматрива-

ется увеличить переработку слан-

ца в газогенераторах с 1,8 млн.

тонн до 2,9. млн. тонн в год, а так-

же более углубленную переработ-
ку продуктов сланцепереработки и

расширение ассортимента. Это по-

требует решения сложных техни-

ческих вопросов, в том числе воп-

роса использования избытка гене-

раторного газа. На всю эту рекон-

струкцию требуется квалифициро-
ванный проект, который должен

04л выполнить «Ленгипронефте-
хим» еще в 1980 году. Но он не

приступил к его выполнению, не

планирует и на 1981 год.

Задержка с реконструкцией
сланцеперерабатывающего произ-

водства поставит в тяжелое поло-

жение не только. коллектив завода,

но. и отразится на производствен-

ном объединении. «Ленинградсла-
нец», так как в связи с прекраще-

нием эксплуатации камерных пе-

чей, в качестве сланцеперерабаты-
вающих агрегатов, переработка
сланца на нашем заводе будет
неуклонно сокращаться.

Нам нужна помощь вышестоя-

щих органов. А все, что зависит от

коллектива завода, он выполнит.

В. ФИНОГЕНОВ,
секретарь парткома завода

«Сланцы».

УПОРНЫМ ТРУДОМ
1 С интересом знакомятся сельча-

не с проектом «Основных направ-

лений экономического и социаль-

ного развития СССР на 1981 —
1985 годы и на период до 1990
года». Перспективы, которые оп-

ределены этим документом по

дальнейшему укреплению эконо-

мики страны и улучшению жизни

людей, не могут не радовать. Но

вместе с тем и заставляют каждо-'
го из нас задуматься, задать се-

бе вопрос: «А все ли делаешь ты,

чтобы умножить достижения сво-

ей Родины?».

В нашем совхозе «Старополь-
ский» трудится немало людей, ко-

торые могут с полным правом

утвердительно ответить на этот

вопрос. Среди них и доярки с

фермы Замошье, где . я работаю
скотником, М. И. Фролова, 3. П.
Соколова, В. И. Клнмина и Т.Н.
Горбунова. Они и в эти зимние

дни стойлового содержания скота

добиваются высокой продуктивно-

сти коров, обеспечивая десяти —

двенадцатикилограммовые . средне-

суточные надои молока.

И хочется верить, что в новой,
11-й пятилетке, их примеру после-

дуют все животноводы, а также

и земледельцы нашего хозяйства.
Но для этого руководителям н

специалистам нужно шире развер-

нуть соревнование за успешное

проведение зимовки скота, за об-

разцовую подготовку к весенне-

му севу. А каждый из нас дол-

жен помнить, что судьба урожая

и высоких надоев находится в на-

ших руках.

II не должно быть места в по-

вой пятилетке недисциплинирован-

ности и разгильдяйству. Большая
роль в этом важном деле отводит-

ся коллективному труду. У пас в

хозяйстве немало примеров, когда,

работая звеном или бригадой, лю-

ди добиваются более высоких ре-

зультатов, чем по одиночке. А по-

этому в текущей пятилетке орга-

низация коллективного труда

должна получить дальнейшее раз-

витие.

Н. СЕМЕНОВ,
селькор.

Более двадцати лет работает
на комбинате «Стройдеталь»
бригадир электрослесарей
Алексей Михайлович Никифо-
ров (на снимке). Все эти годы

принимал самое активное уча-

стие в общественной жизни

предприятия. Сейчас он —

член цехового комитета проф-

союза центральной группы на-

родного контроля. Предприя-
тие работает круглые сутки,

электрооборудования очень

много, и работы электрослеса-

рям всегда хватает. Если этого

требует производство, А. М. <

Никифоров не считается с лич-

ным временем и стремится к

тому, чтобы по вине его у

бригады не было простоев.

По сле§#м

наших выступлений

„ПОЧЕМУ
НЕ РАЕОТАЕТ

ДЕТСАД?"
Под таким заголовком в

№ 236 «Знамени труда» 10 де-

кабря 1980 года было напеча-

тано сообщение депутатского

поста, заострившее внимание па

том, что задерживается ввод

в эксплуатацию детского сада-

яелей регенератного завода.

По поводу этого выс.туплдаг Ш
имя нам ответили: заместитель

председателя горсовета 10. И.
Колтунович: «Выдаются на-

правления для определения де-

тей в сад-ясли № 4. В настоя-

щее время он функционирует».
Директор регенератного заво-

да М. С. Печников: «С 15 де*.

кабря детсад-яелн принимаем
детей. Обслуживающим персо-

налом он обеспечен».

Д ЛЯ нас, педагогов, нет более
ответственной задачи, чем

подготовка наших воспитанников

к жизни, к трудовой деятельности,

к сознательному выбору профес-
сии. Школьные кабинеты проф-
ориентации и призваны сделать

процесс выбора профессии уча-

щимися управляемым, систему

профориентационной работы в

школе — действенной, собрать
воедино отдельные удачные кру-

пицы опыта по профессиональной
ориентации ребят.

26 декабря у нас в школе № 2
состоялось торжественное откры-

тие учебно-методического кабинета
профориентации. Совет кабинета
наградил на этой линейке самых

активных участников подготовки

открытия школьного центра проф-
ориентационной работы. Каждый
класс подготовил для кабинета по-

дарки: марки о профессиях, знач-

ки, макеты, альбомы, сочинения,

образцы продукции, выпускаемой
предприятиями нашеСо города.

Особенно постарались пионеры

7 «Б» класса. Они оформили для

кабинета 2 альбома — о работе
комбината «Стройдеталь» и по

проекту основных направлений

КАБИНЕТ ПРОФОРИЕНТАЦИИ

МОЛОДЕЖЬ И
ПРОИЗВОДСТВО

развития народного хозяйства
страны на 11-ю пятилетку и до

1990 года, а также прекрасный
макет вагонетки, груженной слан-

цем. После напутственных слов

председатель совета кабинета Ми-
ша Кузьмин вручил классам, зада-

ния совета по проведению в школе

недели «В мире профессий».

И наконец, торжественный мо-

мент. Ира Алексеева перерезает

ленточку, и под звуки песен. пер-

вые экскурсанты входят в каби-
нет. Основная экспозиция расска-

зывает о базовом предприятии

школы, — заводе «Сланцы», а са-

модельные книги содержат расска-

зы об истории, лучших людях,

потребности заводов в кадрах,

учебных заведениях страны, гото-

вящих эти кадры, наиболее круп-

ных предприятиях, а также об
учебных заведениях нашего горо-

да. В кабинете собраны анкеты,

темы сочинений о профессиях,
профессиограммы, книги о различ-

ных специальностях и другие ма-

териалы, которыми могут пользо-

ваться и ребята, и учителя.

Недаром над созданием кабине-
та потрудились все классы, с 5-го
по 10-й, и весь педколлектив. На
базе кабинета начинает работу ки-

нолекторий «Дороги, которые мы

выбираем». Совет кабинета прове-

дет много интересных дел: вечер

защиты профессий, неделю «В ми-

ре профессии», встречи с интерес-

ными людьми, конкурсы, виктори-

ны, экскурсии.

Мы понимаем, что будущее
страны зависит не только от того,

какую профессию выберут себе на-

ши ученики, но и от того, с каким

духовным багажом выйдут они во

взрослую жизнь. Мы должны вос-

питывать, у ребят нравственные

ценности. Поэтому мы включили в

план работы кабинета конферен-
цию по книгам о нашем современ-

нике — молодом рабочем, встречи-,.,

с гвардейцами 10-й и 11-й пяти-

леток, пресс-конференцию «Нам
строить будущее» и другие дела.

Главным в работе по проф-
ориентации является изучение ин-

дивидуальных особенностей лично-

сти школьника. Изучение профес-
сиональных интересов каждого

тоже предусмотрено нашим пла-

ном. Члены совета кабинета в сле-

дующих четвертях попробуют про-

ведение профессиональных кон-

сультаций с приглашением- врачей,
представителей общественности.

Планы у нашего совета боль-
шие. Нам очень хочется, чтобы
школьный кдбйнет. профориентации
помог учащимся выбрать правиль-

ный путь в жизни, чтобы у каж-
дого из них была потом любимая
работа.

Н. ЗОРСКАЯ,^.
организатор внеклассной ра- '
боты школы № 2.
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КАК

фото Ю. Терентьева

ПОВАРОВ
ВАС ОБСЛУЖИВАЮТ ?

— Я первый раз участвую в та-

ном конкурсе. Это для меня как

бы и учеба, хоть я уже восемь лет

работаю поваром. Ведь па кухне,

когда готовим, мы псе обменива-
емся мнениями, — говорит На-
дежда Семенова.

— В билете, который я выта-

щила, .значилось — на второе при-

готовить свинину в яйце. Я ни-

когда не готовила это блюдо, так

как рабочее место у меня другое

— кулинарный цех. А теперь вот

смогу и это сделать в случае необ-
ходимости, — отметила Татьяна
Романова.

— Мне нужно было ‘ пригото-

вить суп с фрикадельками. Билет
с таким заданием вытащила не

только я, по и мои товарищи. Го-
товили псе вместе, а получилось

по-разному. Но тем не менее ин-

тересно было посмотреть, как го-

товили суп другие, — сказала

Елена Корнева.

— У меня есть книга, в которой
написано, как нужно подать блю-
да, сервировать. Давно я к ней не

возвращалась. А вот перед кон-

курсом, когда готовилась к нему,

пришлось заглянуть в книгу еще

раз. — Высказала свое мнение о

большой пользе подобных конкур-

сов Наталья Васильева.

Вот они, а также их коллеги Ва-
лентина Лабунина, Ольга Холза-
кова, Светлана Гаврилова, Свет-
лана Язецкая — участники кон-

курса поваров, который провел

коллектив столовой № 1. Это
первый коллектив, который решил

провести такое мероприятие среди

работников головного предприя-

тия и его филиалов — столовых

№ 12 (регенератный завод), № 11
(комбинат строительных материа-

лов), общежития «Молодежное».

'У каждого участника конкурса

разный стаж работы. Некоторые
пришли работать недавно, после

окончания училища, другие нако-

пили определенный навык, третьи

обучались непосредственно в сто-

ловой. Так, например, Валентина
Лабунина обучалась индивидуаль-

но. Но несмотря на то, что Вален-
тина готовит в столовой № 1 пер-
вые блюда, рагу, которое она при-

готовила, оценено было высокими

баллами.

Конкурсную работу каждого по-

вара судили по десятибалльной
системе. Каждый повар готовил

первое, второе, третье блюда плюс

салаты.

— Мы включили в билеты то

меню, которое повара часто гото-

вят в столовых. Цель такого под-

хода — сделать конкурс не толь-

ко соперничеством, но и учебой, —

говорит директор столовой И. Н.
Ларкина.

Но это была учеба еще и пото-

му, что члены жюри задавали

много вопросов: к примеру, какую

роль в украинском борще играет

чеснок, как приготовить салат по-

домашнему, как вы делали мари-

над и другие. Надо заметить, что

жюри, в состав которого входили

заведующая лабораторией комби-
ната общественного питания А. С.
Гультяева, заместитель директора

кафе «Ассоль» С. А. Факторович,
инженер-технолог Л. И. Волкова,
директор столовой № 1 И. Н. Лар-
кина, заместитель директора ком-

бината В. Д. Петросян, относи-

лось к каждому из участников

конкурса доброжелательно.

Когда подсчитали баллы, оказа-

лось, что не все работали одно-

значно, хотя и разница была не

настолько уж заметной. Большее
количество баллов набрали Н. Се-
менова и С. Гаврилова — работ-
ницы столовых № 11 н № 1. Пер-
вое место было присуждено Н. Се-
меновой, жюри отметило последо-

вательность, которую соблюдала
она при приготовлении пищи. На
третье место вышла Л. Корнева.
Победители отмечены Почетными
грамотами. Всем участницам кон-

курса были вручены подарки.

При вручении подарков жюри от-

мстило у каждого повара то, что

отличает его работу от работы
товарищей. Например, у Н. Ва-
сильевой была отмечена хорошая

организация рабочего места. Не
побоялась. участия в конкурсе на-

равне с поварами, окончившими

училище, В. Лабунина. Ей был
вручен приз «За волю к победе».

Итак, конкурс позади. Девушки
снова встанут на рабочие места.

Светлана Язецкая будет привы-

кать к новому месту работы, уже

в качестве повара-бригаднра об-
щежития «Молодежное». Оля Хол-
закова будет по-прежнему со

свойственным ей трудолюбием го-

товить обеды в столовой № 1. Ря-
дом займут рабочие места Т. Ро-
манова, В. Лабунина, С. Гаври-
лова, Н. Васильева. Е. Корневу
коллектив столовой ■№ 12 поздра-

вит с призовым местом. Очень
хотелось бы, чтобы все они не за-

были пожелание В. Д. Петросян:
стараться работать так, как на

конкурсе, чтобы каждый день ра-

довать • посетителей качеством

обедов.
В. КАРАСЕВА.

НА СНИМКАХ: (вверху слева

направо) В. Лабунина, О. Холза-
кова, С. Язецкая, С. Гаврилова,
Н. Семенова, Е. Корнева, Н. Ва-
сильева; (сверху вниз) готовится

первое блюдо; Елена Корнева,
занявшая на конкурсе третье ме-

сто; самая молодая участница

конкурса Н. Васильева.

Ваш. свободный час

ЗАБОТЫ
БАЗЫ ОТДЫХА

Закончился десятый сезон на

базе отдыха цементного заво-

да. За это время она обслужи-
ла более 8.000 трудящихся.

База приняла первых отды-

хающих в июне 1970 года.

Строили ее хозяйственным спо-

собом, устраивали субботники,
на которых трудилась рабочие
н служащие завода. Особо хо-

чется отметить рабочих, кото-

рые были первыми строителя-
ми базы отдыха. Это Герберт
Августович Кууск, Иван. Ва-
сильевич ХлыСтов — ныне пен-

сионер. Большую заботу про-

явил заместитель директора за-

вода В. В. Прусов.
С самого начала база полю-

билась трудящимся: прекрас-

ная природа, сосновый лес, в

котором можно набрать грибов
и всевозможных ягод, живо-

писная река, лодки для рыба-
ков, удобные со вкусом обстав-
ленные помещения. В выходные

дни желающих поехать на базу
было гораздо больше, чем бы-
ло мест.

Палаточный городок на 20
палаток, летйшй корпус на 48
мест всегда были заполнены

отдыхающими.

После открытия базы отды-

ха она продолжала строиться.

Построили кафе с открытой
верандой, четырехкомнатный

.коттедж ..на 20 человек, пре-

красную русскую баню, эллинг

и мастерскую для, хранения и

ремонта моторов, лодок, радио-

узел. К 1974 году строительст-

во в основном закончилось и

остановилось. Предполагалось
построить еще один оригиналь-

ный жилой корпус, дом рыба-
ка, склад горючего, закончить

отделку бассейна. Но вдруг

строительство прекратилось,

остались одни обещания й не-

выполненные планы. А желаю-

щих отдыхать на своей базе
становится- все больше. Если в

1970 —75 годах отдыхали на

базе во время отпуска одна-*

две семьи, то в нынешнем се-

зоне по две— три недели отды-

хали 14 семей.
Последние годы администра-

ция завода, завком профсою-
за, партбюро охладели к базе и

очень мало уделяют внимания

ее росту, благоустройству, не

вникают в нужды. Ремонт де-

лается кое-как, о строительст-

ве дома рыбака говорят уже

пять лет, инвентарь не обнов-
ляется.

Три сезона здесь работает
кафе. В нем готовят обеды,
завтраки, в буфете можно ку-

пить салаты, пирожки, конфе-
ты, папиросы, лимонад, пиво.

Отдыхающие очень довольны,

отпала необходимость самим

готовить пищу, особенно до-

вольны женщины. Все это

очень хорошо, есть только одно

«но». Дело в том, что стара-

ниями комбината общественно-
го питания кафе в этом сезоне

было, грубо выражаясь, пре-

вращено в питейное заведение.

В кафе базы отдыха было раз-

решено продавать крепленое

вино и даже водку. Работало
оно ежедневно до позднего ве-

чера.

Днем там питались отдыхаю-

щие, а во второй половине дня

кафе заполняли местные выпи-

вохи. После основательных воз-

лияний на тропинках базы от-

дыха можно было увидеть та-

ких посетителей, мертвецки

спящих пьяным сном.

В кафе в период таких посе-

щений процветала нецензурная
брань, пьяные выкрики и т. п.

Отдыхающим после полудня

заходить сюда было неприятно

и небезопасно. Все это можно

было прекратить, но админист-

рацией завода работникам ба-
зы отдыха было категорически

запрещено вмешиваться в рабо-
ту кафе.

В будущем сезоне админист-

рации завода, комитету проф-
союза нужно будет усилить

контроль за работой базы от-

дыха, заботиться о ее росте.

В. КУЖЕЛЕВ,
работник базы отдыха.

НИИ РЕЖИМА РАБОТЫОБ ИЗМЕНЕ
^ В соответствии с многочислен-

ными предложениями 'трудящихся

исполнительные комитеты Ленин-
градского городского п областно-
го Советов народных депутатов и

президиум Ленинградского обла-
стного совета профессиональных
союзов приняли решение об отме-

не рабочих суббот с января 1981 г.

В спязп с этим п в целях обес-
печения 41 -часовой рабочей педе-

ли в Ленинграде и Ленинградской
области с 12 января 1981 года

установлена продолжительность

рабочего дня 8 часов 12 минут

для предприятий, учреждений и

организаций, переведенных на пя-

тидневную рабочую педелю с дву-

мя Выходными днями.

При этом для промышленных

предприятий н строительных ор-

ганизаций установлено начало

дневной смены на 12 минут рань-

ше. Окончание вечерней смены —

на 12 минут позже действующего
режима. Для остальных предприя-

тий и организаций, а также для
учреждений сохранено действую-
щее время начала работы с соот-

ветственным окончанием па 12
минут позже.

Принятым решением предусмот-

рен ряд мероприятий, епязапных

с изменением режима работы. В '
частности, транспортные органи-
зации обязаны рассмотреть гра-
фики с учетом своевременной до-
ставки трудящихся к месту ра-
боты п после ее окончания. Орга-
нам народного образования пору-
чено рассмотреть режим работы
детских дошкольных учреждении.
Другим управлениям исполкома
предложено обеспечить успеш-
ную работу подведомственных ор-

ганизаций в новых условиях.
(ЛенТАСС)

ИЗ ПОЧТЫ

СЛАНЦЕВСКИХ

РЕБЯТ

Прошел

, Ленинский

урок

IpfcBhiTb коммунистом в мыс-

лях и делах» — так назывался

наш ленинский урок.

В торжественной обстановке
^г.учат стихи А. Межнрова
«Коммунисты, вперед!». Нашим
старшеклассникам понятии, ■ что

высокое звание коммуниста ко

многому обязывает. За чекан-

ными строками стихотворения

— героическое прошлое наше-

го народа, партии, созданной
■Лениным. К нему — творцу

Великой Октябрьской револю-

ции — вновьп вновь обращаемся
за советом, чтобы научиться

жить и работать по-ленински.

Зал замер. Слушаем в запи-

си голос Ильича («Что такое

Советская власть?»), взволно-

- ваиность и убежденность вож-

дя передаются и нам.

А дальше идет серьезный
разговор о том, какие жизнен-

ные правила Ленина стали и

нашими правилами, какие трс-

бЙЯпня, которые Владимир
шпшч предъявлял к каждому

сознательному гражданину

страны Советов, остаются важ-

ными и для нас. ' Выступили
Наташа Иванова, Саша Коняш-
кин, Люда Кузнецова, Юля
Лаврушина и другие комсо-

мольцы. Они говорили о целе-

устремленности, принципиаль-

ности, требовательности Ильи-
ча, о том, какой эпизод из его

жизни стал для них поучитель-

ным. С новой силой звучат ле-

нинские слова «учимся комму-
низму». Для пас нужен н ва-

жен этот разговор. Ведь кому,

,ак не нам, воплощать в жизнь

5аветы Ильича.

А. МИНИНА, И. ШУР-
ПЕНКОВА, С. АВДЕЕВА,
учащиеся 9 «Б» класса

школы № 1.

день

памяти

С* М. Кирова
В день памяти С. М. Кирова

лучшие, учащиеся школы еже-
годно ездят в Москву на воз-

ложение цветов к Кремлевской
стене.

В этом году по решению со-

«*(тегта дружины в Москву была
направлена ученица 7 класса

Ольга Новикова. В день памя-

ти С. М. Кирова в Москву при-

были лучшие кировцы из раз-

ных городов — Казани, Севе-
родвинска, Кирова, Ленингра-
да, Орджоникидзе, Владимира
и других.

После небольшой линейки,
посвященной дню памяти Ки-
рова, мы отправились к Крем-
левской стене на возложение

цветов. Москвичи школы-интер-
ната, в котором мы размести-
лись, показали нам свой музей
С. М. Кирова. Затем мы со-
вершили экскурсию по вечер-
ней Москве, в ходе которой
узнали много интересного о
нашей столице, побывали в
ЧЬкМпнйской деревне.

Г. МАЛОФЕЕВА,
Лл. старшая пионервожатая

школы № 4.
'

Щт
*'■' за



ДЕЛЬЦЫ И ТРАГЕДИЯ ЮГА
Неисчислимые беды принесло

жителям южных районов Италии
разрушительное землетрясение,

происшедшее па Апеннинском по-
луострове в ноябре минувшего го-

да. Оно унесло жизни более трех
тысяч человек, тяжелые ранения
получили около семи тысяч жите-

лей, остались без крова сотни ты-
сяч. В те критические дни италь-
янская печать единодушно отмеча-

ла, что правительство страны ока-

залось в полной растерянности и

не смогло предоставить жителям

пострадавших районов действен-
ную помощь. Крупнейшая газета

Италии «Коррьере делла сера»

писала: «Землетрясение со всей
очевидностью проявило глубокие
трещины в здании государствен-

ного аппарата».
Просчеты правительства и мед-

лительность властей в организа-

ции помощи жителям Юга Италии
после этого стихийного бедствия
признал и президент страны

А. Пертини, посетивший зону зем-

летрясения. В обращении к нации

по телевидению он с горечью кон-

статировал, что даже спустя двое
суток после разрушительных под-

земных толчков помощь еще не
пришла во многие пострадавшие

сёления.
Демократическая печать с бес-

покойством указывает па преступ-

ную легкомысленность некоторых

политических деятелей, отвечаю-

щих за восстановительные работы
в южных областях страны. Газеты
напоминают в этой связи о траги-

ческой судьбе тысяч жителей рай-
она Валле-дель-Беличе па Сици-
лии, где в 1968 году было подоб-
ное стихийное бедствие. Тогда без
крыши над головой остались 50
тысяч человек, из которых 35 ты-
сяч до сих пор проживают во вре-
мянках, обветшалых бараках, хи-
жинах из фанеры и металлических
листов. «Несмотря на то, что были
выделены средства на строительст-

во в этом районе, — сообщает га-
зета «Джорно», —- в новые дома

НА ЗАВИСТЬ
ЧИЧИКОВУ

Чичиков позеленел бы от зави-

сти, узнай он об аферах некото-

рых пакистанских чиновников и

главарей афганских контрреволю-

ционеров. Неизвестно, читали ли

новоявленные «борцы за свободу
угнетенных» «Мертвые души», ис-

пользуют, однако, они чичиковские

методы, прикарманивая миллионы

долларов, выделяемые ООН на

оказание помощи тем, кто, впав в

заблуждение либо поддавшись

угрозам и обману, покинул Афга-
нистан после апрельской револю-

ции.

В прошлом году Верховному ко-

миссариату ООН по делам бежен-
цев было ассигновано 12 миллио-

нов долларов на содержание аф-
ганских граждан, оказавшихся в

Пакистане. К лету года нынешне-

го сумма возросла почти вдесяте-

ро. Послушать, однако, пакистан-

ских должностных лиц, ведающих

распределением этих средств, так

и теперешних 114 миллионов ма-

ло... Еще бы, иронизирует канад-

ский журнал «Маклннз»: ведь ап-

петиты мошенников растут быст-
рее.

Для них, пишет журнал, «надуть

ООН — задачка для детей». Са-
мый простой и распространенный
способ позаимствован ими у упо-

мянутого гоголевского персонажа:

втирать очки с помощью «мерт-

вых душ». Вот почему численность

афганцев, находящихся в тех или

иных" лагерях, многократно завы-

шается.

Используя терминологию вели-

кою писателя, можно сказать, что

участники махинаций берут и бор-
зыми щенками. «Маклинз» приво-

дит свидетельство одного запад-

ного дипломата: «Как правило,

продукты, одеяла, палатки и ме-

дикаменты, предназначенные для

перемещенных лиц, распределяют-

ся через местных чиновников, а те

себя не обижают». Недаром, до-

бавляет журнал, в самом Паки-
стане эту программу окрестили

«великим ограблением беженцев».

...Журнал, надо признать, Аме-
рики не открыл. И до него не раз

писали о нечистоплотных продел-

ках тех, кто выдает себя за раде-

телей «бедных жертв афганской
революции». В той же Канаде,
например, газета «Глоб энд мейл»
опубликовала репортажи своего

корреспондента из Пакистана, ко-

торый путем опроса лиц, содержа-

щихся в лагерях для афганских
беженцев, установил: денег, ас-

сигнуемых Организацией Объеди-
ненных Наций, они почти не ви-

дят.

Впрочем, приходится констати-

ровать и другое: подобные откро-

вения в западной прессе — ред-

кость. Зато сколько угодно вымыс-

лов и небылиц, извращающих дей-
ствительное положение вещей в

так называемом «афганском воп-

росе».

А. СМОЛЕНЦЕВ.
(АПН)

ЛИЦО
,<СВОБОДНОГО “ МИРА

О

И орреспонденты

ТАСС 9 и АПН
сообщают

переехали всего 4.500 семей, а ос-
тальные находятся практически в

тех же условиях, в каких они ока-
зались на следующий день после

землетрясения». По данным италь-

янской печати, около 400 миллиар-
дов лир из ассигнованных средств

оыли тогда же израсходованы на
строительство не имеющей практи-

ческого значения дорогостоящей
автострады, немало денег осело в

са'рманах частных фирм, которым

были выплачены «государственные

суосидии».

После разоблачительных сооб-
щений печати в парламенте была
создана специальная комиссия, ко-

торая должна была установить,
кто же виноват в разбазаривании
государственных средств. Однако
до сих пор деятельность ее не при-

несла никаких результатов. В кон-

це прошлого года депутаты и се-
наторы парламента от Итальян-
ской коммунистической партии по-

требовали немедленно активизиро-

вать работу комиссии. Парламен-
тарпи-коммуипсты указали на не-

обходимость заслушать официаль-
ный отчет политических деятелей,
занимавших в период с 1968 по
1 976 годы пост министра общест-
венных работ.

Это требование поддержано де-
мократической печатью Италии.
Газета «Унита» писала в этой свя-.

зи, что требование коммунистов и

всех честных людей страны в
срочном порядке выявить преступ-

ников и наказать их продиктовано
'необходимостью избежать повто-

рений подобных историй.
Д. АЛЕКСЕЕВ.

(ТАСС)

Раздувают военный психоз

ЛОНДОН. Консервативное правительство Великобритании
нагнетает военный психоз в стране. Министр обороны Ф. Пим,
разглагольствуя о некой мифической «советской угрозе», вновь
призвал готовиться к химической войне. По данным английской
печати, в стране уже ведется ускоренными темпами создание но-

вых видов химического и бактериологического оружия.

(ТАСС)

БИЗНЕСМЕН В ПОХОД
Мы устали от всех этих

стран, которые плюют на США,
заявил недавно один из амери-

канских бизнесменов от поли-

тики Ричард Вигери и, засучив

рукава, бросился в атаку на...

Западную Европу. Ему, види-

те ли, стало обидно, что запад-

ноевропейские партнеры США
недостаточно активно поддер-

живают наиболее одиозные аме-

риканские планы в отношении

Ирана, Афганистана, Советско-
го Союза. Особенно он разгне-

вался на европейских спорт-

сменов, осмелившихся принять

участие в московской Олимпи-
аде.

Вигери решил проучить «не-

послушные» Данию, Австрию,
Францию, Швецию, Великобри-
танию и другие страны. Ему
принадлежит агентство «Рекла-
ма по почте», поставляющее

свыше 100 миллионов писем

гражданам США, которые мо-

гут оказывать влияние на фор-
мирование общественного мне-

ния. Разумеется, это люди с

капиталом, высоко стоящие на

служебной или общественной
лестнице. Вот на это «твердое

ядро» сделал ставку Вигери,
призывая активно включиться в

кампанию бойкота европейских
товаров и услуг.

Всем, кто готов его слушать,

Вигери внушает одну нехитрую

мысль: «Зачем нам тратить

деньги уа покупки товаров из

стран, которые не хотят помочь

Америке противостоять комму-

нистической агрессии?». Други-
ми словами — бойкотируйте
иностранные товары и продук-

ты, если точка зрения их произ-

водителей расходится с мнени-

ем американских реакционеров,

которым все новое на свете ка-

жется окрашенным в красный
цвет.

За предложенный Вигери
способ подорвать позиции сво-

их конкурентов из Западной
Европы охотно ухватились не-

которые представители амери-

канского бизнеса, чья продук-

ция в последнее время все чаще

проигрывает в соревновании с

СОБРАЛСЯ
импортными товарами. И хотя

как известные деловые люди.

они предпочитают оставаться в

тени, дабы не быть обвиненны-
ми в некорректном поведении,

все же ясно, что бойкот швед-

ских автомашин выгоден авто-

мобильным магнатам Детройта
и что от бойкота итальянских

вин выигрывают владельцы ви-

ноградных плантаций и винных

заводов в Калифорнии. На-
шлись п теоретики, поспешив-

шие обосновать «полезность»

экономических санкций против

Западной Европы, исходя нз

государственных интересов

США. Оказывается, американ-

цы, отказавшиеся есть датскую

ветчину, и американки, пере-

ставшие пользоваться француз-
ской косметикой, помогают тем

самым выправить отрицатель-

ное сальдо торгового баланса
США.

Эти действия, имеющие явно

выраженную антиевропейскую
направленность, были с озабо-
ченностью встречены во многих

странах. Так, в Дании орган

деловых кругов «Бёрсен» с

тревогой информировал читате-

лей о бойкоте датских товаров

в США. Газета отмечает, что

Вигери является лишь фасадом
для весьма могущественных

сил в стране. Датские наблю-
датели высказывают мнение,

что более все частое и широкое

использование США экономи-

ческих рычагов давления, кото-

рыми манипулируют как на

правительственном, так и не-

официальном уровне, подрыва-

ет стабильность системы меж-

дународных экономических от-

ношений.

А. ПОЛЮХОВ,
соб. корр. АПН.

Копенгаген.

Нине Павловне
СОЛОВЬЕВОЙ

Поздравляем с юбилеем, ухо-

дом на заслуженный отдых, ола-

годарим за многолетний и добро-
совестный труд. Желаем крепкого

здоровья и иольшого счастья.

Коллектив УЖКХ ЛГ10 «Ле-
нинградсланец».

Телевидение

Редактор
В. В. ИВАНОВ

м н о

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА

ЧЕТВЕРГ, 8 ЯНВАРЯ
8.00 — «Время». 8.40 — Утрен-

няя гимнастика. 9.05 — Мульт-
фильм. «По следам бременских
музыкантов». 9.25 — Для детей.
Художественный телефильм.

цалькнны паруса». 10.35 — Кон-
церт Государственного академиче-

кого Украинского народного хора

нм. Г. Веревки. 11.20 — Новости.
14:30 — Новости. 14.50 — «Человек

а земле». Кинопрограмма. 15.50
- Избранные страницы русской

советской музыки. Д. Шортако-
внч. Симфония № 7. 17.10 — Для
детей. Мультфильм «80 дней во-

круг света». 9-я, 10-я серии. 17.55
— Ленинский университет миллио-

нов. 18.50 — «d каждом рисунке —

солнце». 18.45 — «Сегодня в ми-

ре»/ 19.00 — Песня далекая и

близкая. 19.50 — Премьера доку-

ментального телефильма «Новая
встреча с Индией». О визите тов.

Л. И. Брежнева в Индию. 21.00 —

«Время». 21.35 — Чемпионат
СССР по фигурному катанию.

Парное, катание. Короткая про-

грамма. 22.05 -г- «Сегодня в ми-

ре». 22.20 — Чемпионат СССР по

фигурному катанию. Парное ката-

ние. Произвольная программа.

ПОКАЗЫВАЕТ ЛЕНИНГРАД

ЧЕТВЕРГ, 8 ЯНВАРЯ

9.00 — Новости. 9.15 — В дни

школьных каникул. «Жизнь и

приключения четырех друзей».
История первая «Закадычные вра-

ги». История вторая «Начало пу-

ти». 10.20 — «Волшебная лампа

Алладина». Художественный
фильм. 11.40 — Телешкола пропа-

гандистов. Отделение школ ком-

мунистического труда. 12.10 —«Ув-
лечения». Тележурнал для уча-

щихся 4 —6-х классов. 17.05 —

В дни школьных каникул. «Заху-
далое королевство». Телеспектакль
по мотивам произведений Йозефа
Лады. 1-я часть. 18.00 — Творче-
ство юных. 18.30 —Телешкола про-

пагандистов. Отделение методики

партийной пропаганды. 19.00 —

«Ленинград». 19.30 — XXVI
съезду КПСС — достойную встре-

чу. «Одиннадцатая пятилетка.

День первый». 20.00 — «Ленин-
градский балет». Фильм-концерт.
20.45 — «Спорт, спорт, спорт».

21.00 — «Время». 21.40 — Ново-
сти. .21.50 — Поет заслуженная

артистка РСФСР Л. Филатова.
22.45 — «Страна поэзии».

ПОКАЗЫВАЕТ ТАЛЛИН

ЧЕТВЕРГ, 8 ЯНВАРЯ

9.00 — Новости. Программа пе-

редач. 9,05. — «Аникины ребята».
9.25 — Детский 1 экран. Тележка с

песнями (повтор.). 9.50 — Худо-
жественный фильм «Берег ветров».

14.25 — Новости. Программа пе-

редач. 15.50 — «Дом, в котором

мы живем», 16.15 — «Путина зе-

леного острова». 16.35 — «Ма-
ленькие звезды». 17.20 — Для де-

тей. Телефильмы «В лесу осталась

елочка» и «Ленькин.ы каникулы»

(на эст. яз.). 17.45 — Новости.
Вечерняя программа. 18.30— «Ак-
туальная камера» (на русск. яз.).
19.00 — Круговое движение. 19.30
— Для детей. Мультфильмы «За-
колдованный корабль» и «Сереб-
ряное копытце». 21.35 — «Акту-
альная камера». 22.20 — Худо-
жественный телефильм «Огненные
дороги». 8-я серия. 23.30 — Но-
вости.

ДВОРЕЦ КУЛЬТУРЫ. 7 янвЗГ
ря — «Точка отсчета». Начало в

17, 19, 21 час.

ДОМ КУЛЬТУРЫ ГОРНЯКОВ. 5
7 января — «Полет с космонав-

том». Начало в 17, 19, 21 час.

КИНОТЕАТР «ТРУД». 7 янва-

ря — «Четверо против кардина-

ла». Начало в И, 14.20, 16.10,
18.15, 20.10, 22 часа. Для детей.
«Большой аттракцион». Начало в

12 часов 30 минут.

КЛУБ «ШАХТЕР». 7 января —

«Последний шанс». Начало в 17,

19, 21 час. Для детей. «Служили
два товарища». Начало в 11 ча-

сов.

КИНОТЕАТРУ ,

«ТРУД»

требуется

СТОРОЖ.
2—1

СЛАНЦЕВСКОМУ
РА НПО

требуютс я

на постоянную

и временную работу
СТРОИТЕЛЬНЫЕ РАБО-

ЧИЕ,
ЭЛЕКТРИК,
ЗА ГОТО В ИТ ЕЛ Ь,
МАСТЕР по сигнализации,

ЮРИСТ.
2—1  

'fiV

СЛАНЦЕ-
ПЕРЕРАБАТЫВАЮЩИИ

ЗАВОД «СЛАНЦЫ»

приглашает на раб оту

ТОКАРЕЙ,
ТОКАРЯ-РАСТОЧНИКА,
СЛЕСАРЕЙ-

ЖЕСТЯНЩИКОВ,
СЛЕСАРЕЙ по ремонту тех-

нологического оборудования,
ИНЖЕНЕРОВ и ТЕХНИ-

КОВ по обработке металлов

резанием и ремонту техноло-

гического оборудования,
МАСТЕРА в транспортный

цех,

КОНТРОЛЕРОВ и ЛАБО-
РАНТОВ химического анализа.

3—2

СЛАНЦЕВСКОМУ
МЕХЛЕСХОЗУ

требуются ^

на постоянную работу:
СТАНОЧНИКИ,
РАСКРЯЖЕВЩИКИ,
МАСТЕР по строительству.

МЕХЛЕСХОЗ
ПРИГЛАШАЕТ

ТРАКТОРИСТОВ для на-

правления на учебу в Ленин-
градскую лесотехническую шко-

лу по подготовке операторов

агрегатных машин: валочно-

пакетирующих, сучкорезных, с

последующей работой в мех-

лесхозе. За период учебы про-

изводится повременная оплата

труда. Срок обучения два ме^^ц,

сяца. *

Обращаться по адресу: гор.

Сланцы, ул. Зеленая Роща,
дом № 12, мехлесхоз, автобус
маршрута № 11, остановка

«Зеленая Роща».
3—3

МОЛОЧНОМУ ^
ЗАВОДУ

требуются

ПЛОТНИК - КАМЕНщСк,
СТОЛЯР - СТЕКОЛЬЩИК,
СЛЕСАРЬ - ЭЛЕКТРИК,
СЛЕСАРЬ - РЕМОНТНИК,
МАШИНИСТ котельной,
ИЗГОТОВИТЕЛИ творога и

сметаны.

2—2

КОМБИНАТ
«СТРОИДЕТАЛЬ»

приглашает

на работу:

СТОЛЯРОВ-
ПЛОТНИКОВ,

РАБОЧИХ в лесоцех,

ФОРМОВЩИКОВ,
АВТОКЛАВЩИКА.
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